

Danksagung

*Der Herr ist mein Licht und mein Heil;
vor wem sollte ich mich fürchten?*

Psalm 27, 1

Herzlichen Dank für die vielen Zeichen der Anteilnahme, welche wir beim Abschied von unserer lieben Mutter (Mami), Grossmutter, Urgrossmutter, Schwiegermutter, Gotte, Tante, Cousine und Freundin

Elisabeth (Bethli) Röthlisberger-Loosli

11. Oktober 1923 – 16. Juni 2015

erfahren durften.

Besonderer Dank gebührt dem Personal der Spitex Oberes Langetental, des Alters- und Pflegeheims Dahlia, Herzogenbuchsee, und des Altersheims Leimatt, Eriswil, für die liebevolle Betreuung. Vielen herzlichen Dank an Herrn Dr. Heinz Rothenbühler und an alle, die unsere Mutter in ihrem Leben begleitet haben. Herzlichen Dank an Frau Pfarrerin Marianne Aegerter und Herrn Pfarrer Samuel Stucki für die würdevolle Abschiedsfeier und die tröstenden Worte auf dem Friedhof und in der Kirche. Ebenfalls danken wir dem Frauenverein Eriswil für die ehrenvolle Würdigung.

Grossen Dank auch an die Organistin Frau Dori Bill und an Herrn Johann Riedwyl für die musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier in der Kirche. Dem Sigristen-Ehepaar Nyffenegger, dem Bestatter Graf und dem Friedhofgärtner Tanner danken wir für ihre umsichtige Hilfe und Begleitung.

Ganz besonders danken wir für die vielen Karten, Blumen, Zuwendungen, Geldspenden, Unterstützung des Altersheims Leimatt, Eriswil, sowie Kollekten.

Bethli, du lebst in unseren Herzen weiter.

Eriswil, Schwende 3, im Juli 2015

Die Trauerfamilien